

決勝の朝はエルゴから

朝からドキドキワクワクです。勝っちゃう? 勝っちゃうのかな? 勝っちゃったりして! 勝つかも知れん。勝つじゃろ!?! 時計ばかりきにします。(笑)



シングル

No.	Rank	Crew	500m	1000m	1500m	2000m	BNo.	Qualify
3月 21日 10:20 順決	1	須賀 優輝(潮来高校)	1:49.10	3:50.31	5:51.57	7:48.76	3	
	2	中山 太介(和歌山北高校)	1:49.46	3:51.33	5:52.73	7:49.72	5	
	3	小笠原 旺聖(日本橋高校)	1:52.06	3:55.32	5:56.65	7:51.88	4	
	4	永坂 日鼓(下諏訪向陽高校)	1:50.04	3:52.74	5:55.80	7:55.78	6	
	5	庵谷 悠太(関西高校)	1:52.30	3:53.89	5:55.48	7:56.00	1	
	6	内角 志穂(若狭東高校)	1:57.73	4:00.33	6:04.69	8:07.61	2	



LIVE 配信ではやっぱり順位が分かりにくい。関西が遅れていたのは分かったけど。和歌山北にも良い選手いるんだなあ。去年から気にしてたけど。うちの息子世代には和歌山北は強くなかった。日本橋高校って・・・。2月エルゴで気になった学校です。調べてみようかな。

都立日本橋高等学校、近年めきめきと強くなってきているチームなんだって。このレース関西以外全部公立高校じゃん。あっクオドの決勝も関西以外県立だし、野球と違って私立が強いよねとは行かないマイナー競技。

男子クォドルプル（八重樫・宮内・長崎・石井ア・田川）

No.	Rank	Crew	500m	1000m	1500m	2000m	BNo.	Qualify
3月 21日 11:50 決勝	1	敦賀工業高校	1:35.40	3:17.30	5:02.64	6:46.83	4	
	2	関西高校	1:38.78	3:20.90	5:04.93	6:49.04	3	
	3	京都工学院高校	1:38.22	3:21.92	5:08.93	6:56.16	1	
	4	今治西高校	1:41.43	3:26.16	5:13.74	7:00.85	2	
	5	宇和島東高校	1:42.32	3:29.41	5:16.27	7:03.03	6	
	6	美方高校	1:41.65	3:28.11	5:18.52	7:07.85	5	

準優勝だ!!

期待が大きかっただけに残念感が大きいけど、『幻の準優勝』の汚名は変換できたと思う。

逃した魚は大きかった・・・

By ゴール直後の森川先生

2年の庵谷です。今日で選抜大会が終わりました。結果は11位ということになりました。この選抜で正直全国をなめすぎていたと思いました。予選では心の中で勝てると思い込んでしまい相手に出られて自分を見失ってしまい、3位での通過になりその後のレースも苦しいレースが続いてしまいました。予選で並べた2人が決勝を出ているのを見てあの冷静にいけていたらなどと色々考えてしまいました。この悔しさを絶対に忘れずに次の全国では自分の目標である決勝に上がるのでこれからも応援よろしくお願いします。

2年の石井敦貴です。

今日は選抜の決勝でした。結果は準優勝でした。去年の捲土重来ができず、森川先生やたつきさん、清水さん、保護者の方々や後援会の方々や並べてくれたBクォドに優勝で恩返しできなくて本当に悔しく申し訳ない気持ちでいっぱいです。でもレース内容は思いっきりできて後悔のないレースができて今までで一番楽しいレースをすることができました。ゴールしてT高校が「日本のてっぺんとったぞ！」と叫んでいたので夏に今度は自分達がリベンジして日本のてっぺんを獲ります。夏の王者になって見せるぞ!!

2年の宮内です。まずは沢山の応援波動ありがとうございます。

シングルが11位、クォードが準優勝と言う結果を出す事が出来ました。これも今まで支えてくれた、保護者の皆さん、森川先生、清水さん、福田さんのおかげなので、ほんとにありがとうございます。

クォードでは優勝と言う形で恩返しする事が出来ず、本当に悔しいです、レースでは最初から出られてしまいそのままゴールと言う形になってしまいました。この借りは夏のインターハイで必ず返します。

2年の長崎富生です。今回の選抜大会の応援ありがとうございました。

応援波が届き、見事クォードが2位シングルが11位と言う結果になりましたほんとにありがとうございます。

悔いのないレースをできたので良かったです、この無念なき気持ちを絶対に晴らして次は絶対に日本の頂点に立って見せる！Bクルーに優勝で恩返しができなかったので次は日本の頂点に立って支えてくれていた人に恩返しをしていく。

2年の八重樫です。熱い応援ありがとうございました！結果は2位でした！

(ああ～悔しい～！)もっともっと練習しないとって思った一日でした。やっぱり福井は強い！(今年の夏リベンジします！)絶対有言実行！目標まであと一歩届きませんでした。でもこの結果は逆に良かったのかも知れません。神様が宿題をくれたと考えてまた一から出直して次の大会に挑みたいと思います！それにしても勝ちたかったー！

やっぱり福井は強えええ！これからも応援よろしくお願いします!!

1年の田川です。今回の選抜大会、応援ありがとうございました。レースの結果は、2位でした。1位を取れなかったのは悔しいですが、この結果が出たのは応援して下さった保護者の皆さん、先生方のおかげです。本当にありがとうございました。そして、長い間お世話になった、はるな旅館の方、美味しい晩御飯を作ってくれたきよみのみなさん、本当にお世話になりました。全国大会に出てくる選手の皆さんは、やっぱり体がしっかりしていました、自分ももっと体を作ってパワーUPしていきます。



保護者からの投稿は皆様同じ様な内容でしたので代表して石井アツキ母のものを載せませす。どうやら先生より保護者より子供たちの方が前向きな様です。

捲土重来を成し得るべく、大会までいろいろな試練があり乗り越え頑張ってきました。目指すところは日本一！必ず日本一を獲る！必ずできる！と毎日思い続けてきました。しかし応援して下さいました方々に日本一の報告ができず、私たち保護者もとても悔しい思いです。

部員達は帰ってきてからこう言っていました。

「自分達の漕ぎを思いっきりできた。力を出し切れた。だからこの結果を受け止め次に繋げていきたい。夏こそ必ずテッペンを獲ります」と。

日本一がとれずしょげていたのは親達だけでした。子ども達はもう次の目標に向かって進んでいました。少し安心したような、肩の力が抜けたような気がしました。私はこの子ども達の言葉を信じています。このチームなら必ずできる。絶対大丈夫！心からそう思います。



「勝利」の✌️ ではありません。2等賞(準優勝)の✌️ です。(笑)

ああ、私もこのVサイン見た時『いちば〜ん』じゃなくて『にば〜ん』で言ってるって思いましたよ。子供たちの笑顔を見て、やり切ったんだと納得しました。

LIVE 配信のチャットで関西を応援してた人は二人いました。一人は私です。(笑) 八重樫君、今年は真っ直ぐ進んで良かったね。オバチャン嬉しいよ。



先生のFBにもコメントが寄せられていました。依田君はJr.で世界大会にも行ったんですよ。

依田君

先生、お疲れ様です。

私が選抜で漕いだのが約18年前になるのか…。

そしてその年に生まれた子達が今同じ場所で漕いでいる…なんか熱いものが込み上げて来ますね。

森川先生

おおっ〜〜一将、元気でやってっか？ 黄色いChampion shirtを着た貴方の写真が飾ってあったでえ。

って事は・・・うちの息子さんが15歳で関西に入学間近の頃生まれたってことかあ。私も年取ったってことかあ 悲

男子かじ付き
4人スカル

関西 全力2位

インターハイ優勝へ成長期す



ボート男子かじ付き4人スカルで準優勝した関西の選手。浜松市天竜ボート場

満足はしていないが、優勝した関西。主将の石井は「全力で挑んだ結果。6艇で争った決勝。狙いかじ付き4人スカルで準相手の方が上だった」と。つていたスタートタッシ

ユを教習工（福井）に決められ、先行を許した。中間地点から巻き返しを図るも「相手の粘りは想像以上だった」と八重樫。出遅れた前半から1秒以上差を縮めたが、最後まで追い付くことはできなかった。

昨年は2位のタイムでゴールした後、隣レーンの艇を妨害したと判定され、まさかの6位降着。先輩たちの無念も背負い、この1年間、雪辱の舞台に備えてきた。コロナ禍で練習ができない時期も、トレーニングマシンを自宅に持ち帰るなどして各自が筋力アップを図り、着実に成長を遂げてきた。

1位とは2秒21差。厳しい現実を突き付けられたものの「技術、メンタル面、伸びしろはたくさんある」と石井。鍛錬を重ね、夏のインターハイで日本一に再チャレンジする。（中原由華）

2022年03月22日

捲土重来 5日目

すみません。昨日は帰宅したのが夜10時頃、すぐにお風呂に入って夕食。朝食を軽く摂っただけで何も食べてなかったので、缶ビールを2本飲んだだけでバタンキューでした。（基本、運転中は何も食べません！）疲れている上に、空きっ腹にアルコール入れたせいか？すぐに酔いタンポとなりました。

大会最終日。まずは順位決定戦のシングル庵谷。スタートからいきなり他艇に置いていかれ、そこから猛追。1000、1500と先行する艇に食らいついていきましたが、最後は力尽き、5位でFinish。今大会でやっと彼らしいbestなレースを見せてくれました。とにかく初の全国の舞台、この大会で経験した事を活かして更に成長して欲しいです。今後の彼の爆発を期待したいです。

そしてクオド。いよいよ決勝。「**勇氣と覚悟を持って思いきっていけ！ 絶対大丈夫や！**」と言って送り出しました。レースはスタートから京都・福井に出られてしまいました。途中、1000m 手前で京都を差しきり、その後は福井とマッチレース。一騎討ちとなりました。1500 辺りで徐々に差を詰めましたが、なかなか差を縮めることができず、**敢えなく2位でゴール。準優勝でした。**

昨年の決勝、2着でゴールするも、審判より「レーン侵害」とされレッドカードを突き付けられ、「除外」となりました。あれほど悲しかった事はありません。で、今大会はこの悔しさを晴らすべく、「捲土重来」を胸に臨みました。「捲土重来」とは、一度負けた者が勢いを盛り返して攻めよせること。第2位・準優勝、チームとして、少しは捲土重来はできたかと思いますが、目標であった「日本一」を獲る事は出来ませんでした。

しかし、選手たちは悔しさはあっても悔いは残ってないはず。今持つる最大なものを出して敗れたからです。Good Loser(良き敗者)と言ってもいいかもしれません。ゴール後、優勝した福井のT高校から「てっぺん獲ったぞおお～～！」という雄叫びを真横で聞かされたはず。(陸にいる私にまで聞こえました)あの雄叫び、選手たちはどう思ったのでしょうか？ 高校ボートの頂点、「てっぺん」はなかなか遠いです。が、選手たちにはぼんやりとそれが見えたはず。全国優勝、彼らにとって宿題となりました。ライバルより何が足りなかったのか？何が劣っていたのか？出られてからのメンタルは？技術は？エルゴの数値は？体格は？をよ～～～く考え、夏の覇者・インターハイ Champion 目指して日々精進して欲しいです。

保護者の皆様、熱い応援波動を送って頂きありがとうございました。関西 TEAM は今回の事を糧に『謙虚に』頑張ります。今後ともご支援・ご鞭撻の程、よろしく願います。

思えば叶う。思わない事は叶わない。

やり切った。実力を出し切ったの結果だと言う子供たちに先生も悔しさは隠せないものの次へと歩き始めた。今年こそは朝日レガッタ見に行くぞ!!毎年ホテル予約してはキャンセルなんて嫌だよ!毎年6ヵ月前に東横インをおさえています。無観客でもこっそり行きますよ(笑) 一般観光客の顔して歩き回ってやります。



『月刊 Rowing』です。

S 市川隼伍 B 高橋愛生 →



← B 山本卓哉 C 小橋冬唯
日本大学

息子が大学時代は定期購読しておりましたが、ボートを卒業するとともに止めてしまいました。しかし、明治大学からは毎年冊子が送られて来るので何となく状況は分かるものです。それに SNS が氾濫してるから PC 開けば大抵の事は調べが付きます。

でも、地元の新聞より『Rowing』に載る方が嬉しいです。日本全国のローイングファンに見てもらえるのですから。

さあ、いよいよ本年度が始まりますね。NRM には今年も招待されませんでした。無観客ですから仕方ありません。百間川は何とか見に行っても良いようです。今年は私も審判の更新を辞めたので心置きなく観戦できます。審判って結果が全然分からないんだもん。

森川先生のお言葉

令和4年度の最初の公式戦です。明日は、関西 TEAM としては対校クルーとしては出しません。(どこもそうみたいですが) 選抜準優勝クルーをバラバラにして『関西バトル』をやりまます。プレッシャーもあるかもしれませんが、自身のプライドを賭けて戦います。そしてこれがチーム全体の成長に繋がるはずですよ。

今日の終わりのミーティングでこう述べました。「強い者が勝つんじゃない！勝った者が強いんじゃない！最後に勝負を決めるのは心や。ライバルは己の中におるでえ！」

令和4年岡山県春季競漕大会 高島杯

春うらら、ヒバリは高く空に舞い風は優しく晴れ渡った空。ハハハハ・・・
 誰一人として関西保護者の顔が分かんない。階段の所じゃなくて少し離れて座ろうっと。
 しかし、居ました居ました。唯一分かるOB保護者が!!タツキ君のお父さんが!!だった一人
 でも知り合いがいるって嬉しいですね。 ごめんねえ投稿が無いから何年生か分かんない



クオドルプル決勝 (秋山3年、竹原2年、富谷2年、中塚2年、大源?年)

付きフォアも並べてるし、オールの色も岡大は一緒だから老眼の私としては
 疲れるばかりだ。しかし、操山強いねえ(笑)

ゴール記録用紙							競漕委員長		
レースNo.	発艇日付	発艇時刻	種目名	区分	組	審判長	池上		
1	2022/04/17	8:30	・高校男子男子舵	決勝		佐藤	中本		
レーン No.	クルー名	500m		ゴール		備考			
		タイム	順位	タイム	順位				
1	岡山大学医学部「大瀬戸」	3:49	6	4:00	6				
2	岡山東商業高校	3:53	3	4:03	4				
3	岡山操山高校	4:13	1	4:27	3				
4	備前緑陽高校	4:44	4	4:58	2				
5	関西高校	5:23	2	5:36	1				
6	岡山大学医学部「伊佐那」	5:33	5	5:57	5				
天候		風向	風速	m/sec					



操山にしっかり離されてゴールしたよ。COXの大きな声が響いていました。

シングル予選 A 庵谷悠太3年 柏野泰知2年 B 石井晴也2年 豊田優3年

ゴール記録用紙							競漕委員長		
レースNo.	発艇日付	発艇時刻	種目名	区分	組	審判長	池上		
2	2022/04/17	8:42	シングル・高校男子	予選	A組	佐藤	中本		
レーン No.	クルー名	500m		ゴール		備考			
		タイム	順位	タイム	順位				
1	増成 秀規 (品川リフラクトリーズ)	3:39	1	3:50	1				
2	清野 雄大 (岡山大学「Regulus」)	3:52	2	4:05	2				
3	福良 頼慶 (岡山大学「Sirius」)	4:55	6	5:05	5				
4	柏野 泰知 (関西高校D)	4:57	3	5:11	4	→決勝			
5	東 真乃介 (岡山東商業高校)	4:06	5	4:31	3				
6	庵谷 悠太 (関西高校A)	3:56	4	4:11	6	→決勝			
天候		風向	風速	m/sec					

ゴール記録用紙							競漕委員長		
レースNo.	発艇日付	発艇時刻	種目名	区分	組	審判長	池上		
3	2022/04/17	8:54	高校男子シングル	予選	B組	佐藤	中本		
レーン No.	クルー名	500m		ゴール		備考			
		タイム	順位	タイム	順位				
1									
2	豊田 優 (関西高校B)	4:09	3	4:25	2				
3	黒崎 達大 (岡山操山高校)	4:18	4	4:33	3				
4	四谷 光希 (備前緑陽高校)	4:05	2	4:20	1	→決勝			
5	石井 晴也 (関西高校C)	4:00	1	4:15	4	→決勝			
6									
天候		風向	風速	m/sec					

増成君が増成君が~~~~一人旅しとったやんけえええ彼は関西 H18 年度卒・龍谷大学からの品川リフラクトリーズです。

豊田君頑張とったのになあ。ばてたかなあ。緑陽にやられちゃったね。

ダブル決勝 関西 A (宮内 3 年、長崎 3 年) 関西 C (入澤 3 年、田川 2 年) 関西 B (石井あ 3 年、石井や 2 年)

ゴール記録用紙						競漕委員長
レースNo.	発艇日付	発艇時刻	種目名	区 分	組	審 判 長
8	2022/04/17	10:48	7人500m・高校男子	決勝		佐藤
						主席判定員
						中本
レーン No.	クルー名	500m		ゴール		
		タイム 分 秒	順位	タイム 分 秒	順位	
1						
2	関西高校A		1	3	31	
3	関西高校C		2	3	36	
4	備前緑陽高校		4	4	03	
5	関西高校B		3	3	38	
6	岡山大学 (泉業)		①	2	47	
天候	風向	風速	水温	m/sec		



土手上を走るおっさんが賑やかに叫ぶ「止まるなーーーー!!逃げるなーーーー!!」

シングル決勝

ゴール記録用紙						競漕委員長
レースNo.	発艇日付	発艇時刻	種目名	区 分	組	審 判 長
9	2022/04/17	11:00	高校男子シングル	決勝		佐藤
						主席判定員
						中本
レーン No.	クルー名	500m		ゴール		
		タイム 分 秒	順位	タイム 分 秒	順位	
1	東 真乃介 (岡山商業高校)		6	4	14	
2	柏野 泰知 (関西高校D)		2	4	05	
3	庵谷 悠太 (関西高校A)		1	3	59	
4	石井 晴也 (関西高校C)		3	4	08	
5	四谷 光希 (備前緑陽高校)		5	4	11	
6	豊田 優 (関西高校B)		4	4	10	
天候	風向	風速	水温	m/sec		



上位3艇のレースだったね。ラストスパートはバテずにいた者が抜け出してゴールした。

森川先生のお言葉

昨日述べた「強い者が勝つのではない。勝った者が強いのだ。」、まさしくそれが出たレースであったと思います。「勝負に不思議な負けなし。不思議な勝ちあり。」です。

レース前、私は部員たちにこう指示しました。「勝とう勝とうとしたらアカン!スピードだけを求めてくれ。結果(勝敗)はついてくるもんや。結果ばかり気にして自分の事ができなかったらそれこそ本末転倒や。とにかく勝敗を気にせず、自分らがやってきた事を徹底してやってくれ。そう、今できる最善を尽くしたらええんじゃ!」果たして部員たちはそれを実行・実践してくれただろうか?

今日は、関西 TEAM にとって収穫ある大会であったと思います。見ている人もハラハラ・・・ドキドキ・・・楽しく観戦できたのではないのでしょうか?やっぱりライバルのいないところに、刺激のないところに、進化も成長もありません。